

den 8.10.21

Ergänzende Informationen zu den Pooltests und Einverständniserklärungen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Eltern,

durch die Rückfragen an den Elternabenden wurde uns manche Irritationen deutlicher, die wir versuchen nachfolgend zu beheben:

a) Warum fehlt auf dem grünen Formular ein Feld: „geimpft/genesen“ -nimmt daher nicht an der Testung teil?

Antwort: Weil wir dies aus rechtlichen Gründen nicht abfragen dürfen! Etwas anders ist es, wenn der Nachweis freiwillig erbracht wird und wir diesen anerkennen müssen.

Dennoch benötigen wir ALLE (grünen) Einverständniserklärungen als Rücklauf - auch für unseren internen Datenabgleich.

b) Warum ist nur eine PCR-Testung möglich ?

Antwort: Weil der Schulträger gänzlich auf PCR-Tests umstellt. Wir bekommen dann keine Anti-Gen Tests mehr und führen diese nicht noch zusätzlich zu den PCR-Tests zu. Laut Landesverordnung sind auch weiterhin Antigen Nachweise möglich, müssen aber von einem zertifizierten Anbieter außerhalb der Schule vorliegen (5x Woche, da nur 24h gültig). Diese Tests sind für Kinder und Jugendliche weiterhin kostenlos. (Hinweis: Auch hierbei werden Wattestäbchen eingesetzt).

c) Entstehen bei einem positiven Pooltest und die dann erforderlichen Nachtest für die Kinder/Jugendlichen Kosten?

Antwort: Nein! Mit der automatischen Benachrichtigung wird ein link/QR-Code versendet, der eine entsprechende Berechtigung ausstellt/beinhaltet.

d) Medizinische Detailfragen

können wir leider nicht beantworten. Hier verweisen wir auf die entsprechenden Informationsseiten auf der Homepage der Stadt Konstanz: siehe: www.konstanz.de/pooltest

In der Hoffnung, dass hiermit einige Irritationen aufgelöst werden konnten,
grüßen wir aus der Schwaketenstraße

Th.Adam – Gesamtleitung GSS.